



頑張って  
マス!!

# 力ッコいい トライを決めたい! 熊谷不惑俱楽部が 創立30周年

(熊谷市)

公務員や大工、建設業、  
医師…。職業は様々だが、  
「ラグビーが大好き」なお  
父さんたちのラグビーチー  
ム「熊谷不惑俱楽部（吉田  
嘉高会長）」が、このほど  
創立30周年を迎えた。

はじまりは、子ども達に  
ラグビーの楽しさを教えよ  
うと始めたラグビースクー  
ル。「教えるだけでなく、  
自らラグビーをしよう」。  
年齢なんて関係ない。昭和  
51年5月、俱楽部発足。だ  
んだんと仲間が増えた。  
「経験者でない方もいるん  
ですよ」と、吉田会長。お  
子さんのスクールがきっかけ  
で始めたメンバーもい  
る。「好きで集まつた仲間  
だから。これからも10年、  
20年と、若い人たちが楽し  
める場を作り続けたいね」  
と、今後の抱負を語る。

記念式典には県内外の不  
惑俱楽部のほか、埼玉県ラ  
グビー協会会长の富岡清熊  
谷市長も出席、激励の言葉  
が贈られた。記念試合では  
群馬、魚津のチームと対戦。  
「本当に40歳以上?と思う  
でしょ」メンバーの皆さん  
は笑う。それくらい、よく  
走り、よくぶつかり合う。  
試合後の笑顔もさわやか

力ッコいい「トライ」を  
決めたい。お父さんラガーカー  
マンたちは今日も走る。



まだまだ現役です（赤いジャージが熊谷不惑俱楽部）